El Diario de la Tarde mas antiguo de Informacion y de Cultura

DIFECTOR-GERENTE Enrique Fonseca Zúñiga

-- 7a, Av. Este No. 344 --

Administrador: Lesmes Saurez

ANO V

SAN JOSE, COSTA RICA, VIERNES 4 DE JULIO DE 1924

NUM 1669

MURIO ARTURO COTO TROYO

Ayer, a las 13 horas, en la ciudad de Cartago, dejó de existir el joven Arturo Coto Troyo, quien sufrió una delicada operación de la cual restablecía cuando le atacó la fiebre tifoidea que le llevó a la tumba.

Damos por este medio nuestro pésame muy sentido a sus padres don Francisco Coto y doña Josefa T. de Coto, a sus hermanos don Zacarías doña Caridad de Naran-Esperanza de Marín, doña María de los Angeles v. de Coto, señoritas Luz y María Teresa y Julio Coto Troyo y demás miembros de la familia doliente.

LA ESCUELA DE ARANJUEZ

Esta Escuela que tantos esfuerzos ha costado para levantarla, está ya casi terminada.

toca a su fin, y los que del señor Pab'o Perret, los tan poca monta provo seos.

EN CARTAGO El General Volio y sus detractores

Nosotros hemos interpretado como ataques al ciones, y de todas las esperanzas, los frutos de Jorge Volio. Y hemos tomado como nuestra la Volio en este momento de prueba. tarea de defenderlo, aunque él por su alto espíritu, rosa arrogancia las heridas en su orgullo personal; poderoso impulso y fiera acometida. lo vemos traicionado y calumniado. Quienes han sufrido la traición de sus ar igos, los que han visto rumor malicioso, en la nota política y pasional de q. nosas; quienes han padecido aislamiento y se han das y peligros para la Reforma, en su sentido estric. den allí cumplir con su convencido de que por encima de todas las presun.

Congreso

Congreso, se predujo una acalorada discusión estre el Presidente del Congreso y comentarista no fué con el diputado señor Cortés.

La cuestión surgió con motivo del proyecto de ley para el pago de una deuda al concesionario de Mr. Gaubb.

Los municipes y los periodistas

amigos.

En nuestro editorial jo, don Ismael y doña A la puerta del de ayer hablamos de los "jueves" de La Tribuna analizando uno de los comentarios allí publica-Ayer tarde, a la salida del dos. Nos limitamos combatir un ataque y si hablamos duramente del el ánimo de zaherir a la Redacción o Dirección de La Tribuna.

> Tenemos particular simpatía y estimación por nuestro colega para lanzar desde nuestras columnas injurias en su contra.

No hay motivo, pues La obra del edificio Esta noche, en el hotel para que un accidente de tanta voluntad pusieron señores munícipes obseguia que recelos en nuesen su fundación, verán rán con un cena fraternal tros compañeros, en espronto realizados sus de a un grupo de periodistas tas arduas labores del diarismo.

partido, las calumniosas inculpaciones que, en toda su esfuerzo y las nobles obras de su espíritu han suerte de tonos, se han hecho contra del General sido saqueados por mano traidora, estarán con

Por eso nuestra voz clama airada para éstos por su tenacidad heroica, no necesita de panegi- que, como hambrientos buitres, se lanzan con feristas. De vigoroso relieve es su personalidad po- rocidad inaudita sobre su nombre, tan valerosalítica; mas es meramente accidental. Hay en el mente opuesto a la solapada cólera de sus detrachombre, en el luchador, virtudes más altas y más tores. Por ello no abandonaremos el campo, no perdurables que las que le puede agregar su ac-porque nuestro brazo leal, aunque débil, pueda tuación política. Vemos al hombre sufrir con vale- proteger a quien es más fuerte y sabe batirse con

Nosotros vemos en la diatriba virulenta, en el la silbadora cabeza de la envidia, de miradas vene se hace víctima al Jefe del Partido Reformista celatamente ideal. No es a Volio al que se combate. Es jobligación, y la gente a la justicia social que él representa. La supresión del pueblo no puede prey doña Adoración de NO DEBE RESENTIRSE EL COLEGA imposible de exterminar es el gérmen, la espora las que se discute la vida flotante, la semilla que traen los vientos, el grano de rebelión que hay en el Reformismo. Porque es necesario comprenderlo: los hombres pasan, sufren diariamente transformaciones intimas, hay momentos en que son débiles, hay momentos en que sus fuerzas decaen, y se ve en ellos vacilación, y se les oye dudar: lo que es inconmovible es la idea, séanos permitido llamar así a lo que consideramos innombrable por no haber vocablo amplio para contener sentido tan extenso.

La lucha comienza. No sólo se querrá herirnos en la cabeza. dejando acéfalo el Partido o entregándolo en manos mediocres. Sabemos que la defensa de los intereses populares no se hace sólamente con palabras hermosas, que lo que se necesita es un espíritu aguerrido y combatiente que afronte situaciones difíciles, que salga al encuentro de todos los poderes conservadores y obscurantistas de nuestra sociedad, que sea fuerte, por el pensamiento y por el corazón. Y esas condiciones de hombre, esa elevación evangélica, esa firmeza en el combate, esa audacia en el ataque, y esa serenidad en el peligro, no las tiene ninguno de nuestros leguleyos y politicastros. La acción reformista tiene que ser guiada, quizás más serenamente, pero con el vigor, con el dinamismo que Volio desarrolla en nuestro estrecho medio

Y conste que en nosotros no hay deseo de alabanza. Al mismo tiempo que reconocemos esos méritos que lo enaltecen, descubrimos sus defectos de hombre: "su mucho pensar en sí mismo". La Compañía Sederal Hablamos lealmente: un impulsivismo desmedido Trading de Nueva York, lo perjudica porque lo arrastra pronto a ciertas determinaciones violentas, porque se precipita sobre las lanzas enemigas, pero es ésta su más alta virtud de combatiente que sí puede garantizar la ac-l ción de la Reforma. Y es por ella por la que nosotros, legítimamente, luchamos y lucharemos, mientras la sangre golpee en nuestros pulsos, siem trabajando en el edificio bada y en vigor, la fami El concierto de esta pre a su lado, o por mejor decir, a su amparo.

No nos domina una torpe ambición partidarista. Amamos la lucha por la lucha misma, pero no somos tan ciegos que no veamos la desnuda verdad, la hiriente luz de los hechos.

Al medio día de ayer | Cuando lo recogió la ocurrió una horrible des Cruz Roja, ya estaba gracia, de la que resultó muerto. víctima un pobre albañil Ante sucesos como és. familia.

librio se sintió caer en el el desamparo. vacío. Con el instituto de salvación, quiso suje- La oficina del Cable tarse de lo primero que cogió a mano, y fué a cojerse de un cable de la luz eléctrica.

La sacudida eléctrica guiente aviso: que recibió fue tan terrible, que el cuerpo del des. graciado obrero, electrocutado, sué lanzado a ablerta solamente de las 8 Perlas. Pantassa. Bizet. gran altura, cayendo sobre el borde de la acera donde quedó con el cráneo destrozado.

que estaba ganando con te es cuando más se siente su trabajo el pan de su la urgente necesidad de una Ley de accidentes Ese albañil, llamado del trabajo, pues que si José Santamaría estaba esa ley estuviese ya apro del Hotel Washington, lia de ese pobre obrero cuando perdiendo el equi no se quedaría ahora en

en el día de hoy

Para conocimiento del público se nos remite el si-

Tenemos el gusto de avisarle que mañana 4 de Julio Vals. Caryl de 1924, esta oficina estará a. m. hasta las 10 a. m. y de las 4 p m. hasta las 6 p. m | que. Fox. Bozl.

Atentamente, ALL AMERICA CABLES INC.

crédito para político.

que hace poco ofreció un crédito a puestro Gobierno acaba de ofrecer otro crédito a nuestro Municipio.

Parece que este ofrecimiento será aceptado.

noche en el Parque Morazán

Programa del conclerto que ejecutará la Banda Mi litar, esta noche en el Parque Morazán:

19-Maricuela. Paso doble. J. Fonseca. 2º-Retsteu. Obertura

Meister. 3º-La señorita rosada.

5º-Las noches del bos

CESAR A NIETO, Director.

Mañana, 5 de julio, se zuela, cuna del coloso celebra el aniversario de Bolívar, el glorioso Linezolana.

que esa heroica Vene-

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

la independencia de Ve- bertador de América, 4-Los Pescadores de nezuela, por lo que en- permanece actualmente en su auxillo, recogiéndole viamos un saludo frater- bajo un régimen político nal a toda la colonia ve- que es una tristeza y un dolor para nuestros her-

Ya es hora de que los señores diputados vayan viendo la manera de trasladar sus sesiones al Palacio del Congreso, del cual se marcharon por miedo a los temblores.

La Casa Amarilla no reune condiciones para celebrar las sesiones legislativas. Allí se encuentran todos como sardinas en lata. Además y el porvenir de la na-CIÓn.

Si el Palacio del Congreso tiene averías, que lo arreglen; pero de todos modos, los diputados deben procurar volver cuanto antes a su verdadera casa, dejando las incomodidades del local donde ahora se reunen.

LA RACHA DE ROBOS

ROBADO POR UN PA RIENTE

El señor Adolfo Chanto dió cuenta a los detectives de que tenía 900 colones y se los habían robado.

Los detectives investiga ron el caso, logrando averl. guar que el robo había sido cometido por un pariente del robado.

ROBO DE CUATRO CERDOS

El señor Juan Vega, que se dedica a la cría de cerdos, ha dado aviso a las autori dades de que le han robado cuatro cerdos, cuyo valor asclerde a unos 300 colones.

Se lovestiga el caso. OTRO ROBO

Don Carlos Piedra, vecino de Turrialba ha puesto en conocimiento de las autoridades que en su casa se ha cometido un robo considerable.

Se guarda reserva para no estorbar las diligencias que se estáo realizando.

HOMBRE SE

En Santa Rosa del Guaoacuste, un hombre llamado Manuel Oreamuno, vecluo de Nicoya, tuvo la desgracia de caerse a un precipicio.

en muy grave estado y tras ladándole al Hospital de

Puntarenas. En verdad sentimos manos de aquella tierra. diseminadas por todo el

cuerpo.

SITUACION PELIGROSA

LA AMENAZA DEL JAPON

La agitación patriótica continúa en el Japón con una Intensidad preñada de peligros.

La situación es seria, muy seria, mucho más grave luz y quien juzga con pasión prudentes," (Hom. 12 en Ev). (Dial. contra Lucif.) de lo que pueden imaginar los que la juzguen por el sllenelo que se guarda en esta parte de América.

Los incidentes japoneses de fuerte hostili lad contra pluma, por el espíritud de hidal. los americanos, se tocan unos con otros, y a cada mo mento aumentan su importancia y su gravedad. En Tokio las masas populares hau quemado la bandera americana, y en Washington, tan orgulloso en otros casos idénticos, calla ahora, esperando a ver si se calma la fiebre patrió.

tica de los nipones.

Una nueva complicació i viene a aumentar el peligro del momento. El jese del gobierno japonés acaba de de clarar que existe una Alianza entre Rusia y el Japón. Es tes, sea como simple equivocala consecuencia de la torpe política seguida contra Rusia por el capitalismo americano. Cada uno se defiende como puede en esta vida, y la Revolución rusa, ante la hostili dad implacable y egoista del imperialismo industrial americano, que se enfurece horriblemente ante los avances del socialismo, contesta desde Moscou prestándole su ayuda al Japón contra los Estados Unidos que en cierto el beneficio de la duda en lo modo, se ha convertido en el enem go común de aquellos dos grandes países.

Los americanos están muy callados, como si el fragor de tormenta que se percibe desde el otro lado del Pací fico no estuviera relacionado con ellos. Pero amigos que acaban de llegar de Nueva York nos cuentan cómo allí la Sociedad Teosófica no carga en voz baja, sólo se habla, y con profunda emoción, de lo

iominente de la guerra. un principal de la guerra de la guerra.

Es posible que el gran peligro de estos momentos salvación eterna. El hombre se pueda salvarse y desvanecerse. Pero del Japón hay que salva por sus nechos si su contemerlo todo. Los japoneses saben, y lo practicaron antes ducta es noble y levantada, o que los europeos, que en las guerras internacionales se puede prescindir de toda ley y costumbre, sia escrápulos de ninguna clase, para obtener la victor!a Lo unico que les Importa es triunfar. En 1905, los cañones japoneses Gobierno de los Tinoco, o el del bombardearon Por Artur y hundleron barcos rusos mucho señor Acosta. Ellos son hijos antes de que Rusia recibiera el ultimatun. Se enteró de la de sus obras y responderán declaración de guerra por las bombas que caían.

Los nipones son peligrosos por su espíritu, por su ca rácter, por su desprecio de la vida propia y por los grandes recursos con que cuentan, que no serán tan numerosos como los que tienen a su servicio los ameri. canos, pero que son tambiéo de un valor muy alto.

Estamos en un momento histórico llego de amen zas para el porvenir del mundo y mucho más para el porvenir de América.

Querríamos y lo deseamos, el triunfo de los america- qué consideración hemos de nos sobre los japoneses; pero no somos de los que creen que al Japón se le pueda vencer muy fácilmente. Es un enemigo difícil de destruir, y si al fin no se pudiera des. trulrlo, apuntarían sus cañones sobre todos los puertos del América para que se les abrieran de par en par todas

Esperemos a ver si se desvanecen los trágicos augu rlos; aunque somos de los que creen que los malos trages

cuanto antes se pasen, mejor.

BERNARDO MEKINU

En toda calidad, para todos los gustos y a precios sin competencia

F. ASOH & Cla.

BO varas al Sur del Hotel Washington

Las personas que tienen solicitudes presentadas ante la Junta de Casas Baratas, deben dirigirse al señor Presidente Municipal don Eduardo Pochet, quien las atenderá en las Oficinas Municipales, situadas frente a la Plaza García Flamenco de 8 a 9 de la mañana desde el lunes próximo pasado.

-- o de superior calidad en la o--Planta Purificadora de Leche

0H--+10

50 vrs al Sur de "La Proveedora" Teléfono 987

NOTA DEL DIA LA TEOSOFIA Y LA POLITICA

4 de Julio

Hoy se cumplen 148 años desde que los

Estados Unidos proclamaron su indepen-

dencia, separándose de Inglaterra, su madre

Patria. Fué el primer pedazo de América

que se declaró libre, dando el ejemplo de li-

bertad que después había de seguir todo el

al Norte a bordo de aquella frágil embarca-

ción que se llamó "Mayflower", lucharon con

tanta fe y trabajaron con tan tesonero entu-

siasmo, que se hicieron independientes antes

110 millones de habitantes, el más rico de

aciversario de la independencia americana,

que simboliza la creación y la vida de más

de veinte naciones, que son la reserva de

riqueza de todas clases para las generaciones

ese pueblo poderoso, celebrando sus glorias

históricas y su grandeza actual, y enviamos

nuestra felicitación más entusiasta al Minis-

tro americano Mr. Roy T. Davis y a su dis-

tinguida familia, lo mismo que a toda la

colonia americana de Costa Rica.

Nosotros saludamos en el día de hoy a

que nadie, y hoy constituyen un pueblo de

La Humanidad entera se asocia hoy al

Aquel grupo de expatriados que llegaron

Teosófica, su verdadera furc ón tólica: juzga erradamente. Me he decidido, sinembargo, a tomar la Jerónimo: que sustentamos; advirtiendo, aquélla contenía animales de entre éllos, y de purgar sus falclara y terminantemente, que lo que voy a decir en nada compromete a la Sociedad Teosófica, pues no soy su portavoz, aunque si aclara conceptos errados que andan en la boca y en la mente de algunas gención, sea como prejulcio, sea como malicios) y punzante

Agradezco al articulista anónimo, que con tanto respeto trata las aspiraciones espirituales, que nos conceda al menos que respecta nuestro anhelo de mejoramiento espiritual. Su misión consiste, a lo que veo, en criticar nuestra actuación externa, enuestra tunción social».

Sepa el señor articulista que con la conciencia de nadie y que tampoco concede carta de se desmejora y degrada si su actuación es baja e innoble. Nosotros, como agrupación, no atacamos ni defendemos e como gobernantes según la fina lid d de sus actos. Pero que' estando éllos deseosos de cooperar en nuestra labor, les expulsemos, sería ser más papistas que el Papa y más intransigentes que la Iglesia Católica. Si nesotros creemos que la Teosofía es luz en el sendero de nuestra existencia, ¿entoces por rehusarla? Buena endaría nuestra espiritualidad si tal hicié semos and and an arrive

Libros en venta

A & 5.00 el tomo empastado. J. OCTAVIO PICON

DULCE Y SABROSA LA HONRADA

JUANITA TENORIO

MUJERES

SACRAMENTO LAZARO: JUAN VULGAR

CUENTOS DE MI TIEMPO

DRAMA DE FAMILIA LA HIJASTRA DEL AMOR, 2

HOMERO

ILIADA, con grabados.

SALVADOR RUEDA POESÍAS

U CERVANTES DON QUIJOTE DE LA MAN-CHA, 2 tomos llustrados.

Cologue Bien su dinero

En punto centrico y co mercial, se vende un lote es. quinero, propio para negocio y casas de habitación.

También el lote que ocupó, la casa de Mr. Asch, con el lista a las langostas se han nombre de la cludad de Lon dres, contiguo a la Provee. dora. Véase con Lois García si tiene interés.

Suscríbase a LA PRENSA

SOLO HAY UN "BRUMO

el LAXATIVO BROMO QUI-NINA, usado en todo el mundo para curar resfriados en un día. Procuren ver si la firma de E. W. GROVE se alla en cada cajita. Hecho por la ARIS MEDICINE CO., St. Levis, E. U. do &

En el número del miércoles | Oiga el e nor articulista lo toda especie, así é ta contiene tas, reales o aparentes. de este diario apareció un ar que dice San Gregorio el Gran hombres de todas las razas y Sepa también el señor articutículo titulado: «La Socied id de con respecto a la Iglesia Ca

un carácter anónimo y especio: sia) el bueno está mezclado con así debían encontrarse en ésta sus comienzos hizo de su neuso, mi primer impulso fué de- el malo, el réprobo con el escofarlo sin respuesta, puesto que gido, puede ser con acierto com quien dice la verdad busca la parada a las virgenes necias y Oiga también lo que dice San

Nuevo Mundo.

toda la tierra.

del porvenir.

caracteres. Así como en aquélla lista, y lo digo una vez por tosocials Siendo el atículo de Porque en élla (en la Igle- cabritillo, el lobo y el cordero, que fines políticos, pues desde

Así en la Sociedad Teosófica en 1891), que: caben todos, malos y buenos, "El Arca de Noé sué una fi- con tal de que estén deseosos de en el más amplio concepto, pues guía y de lealtad a la Causa gura de la Iglesia. Así como conocer la Teosofia, único lazo cuenta entra sus miembros a

se encont aban el leopardo y el das, que la Sociedad no persiel justo y el pecador, esto es, tralidad una regla de conducta vasos de oro y de plata al lado inviolable. Así dijo Mme. Blade los de madera y de barro." vastky, en su "Clave de la Teo: sofia". (M.ne. Blavastky murió

"Es universal (la Soc. Teos.) hombres y mujeres de toda raza, creencia y opinión, que unidos trabajan por el progreso de la Humanidad; pero como So. ciedad prescinde absolutamente de toda política de partidos."

La Sociedad, pues, no tiene ideal político alguno, excepto el bienestar humano. Sin embargo, lo pueden tener sus miembros como individuos, según la expresión de la misma Mme. Blavas.

iky. "Cada cual es perfectamente dueño de seguir su línea parti cular de acción y opinión poítica."

Error es considerarnos colectivamente como autocráticos o democráticos, como teocráticos o liberales, como monárquicos o republicanos, si hay individuos en nuestra Soc. que tales opi' niones sustenten, dirija contra ellos sus dardos el señor articu. lista, para que éllos defiendan sus ideales.

En cuanto a querer nosotros proteger al rico en detrimento del pobre, escuche estas palabras graves y sentenciosas de nuestros Fundadores, para que sepa que la Teosofía no conoce favoritismos, ni otro Ideal que el de la Paz y el bienestar hu-

"Que nosotros nos dediquemos a enseñar unos pocos euio. peos, nadando en la abundancia, muchos cargados con mil dones de fortuna, y que dejemos a millones de ignorantes, de pobres y despreciados, de viciosos y oprimidos, manejarse lo mejor que puedan? Nuncal Antes perezca la Sociedad Teosófica con sus desamparados fundado-

JOSE B. ACUNA

De pesca

M Emilio Chausse volvía una de las pasadas mañanas de los mercados) parisinos portador en un ligero vehí. culo de vo cargamento de cructáceos-vivos y coleando-contenidos en varias

Llegado a la plaza de la Bolsa el carricoche de M. Chausse choca con un carro de mudanzas. Las cajas caen al suelo. Varias de ellas se abren, y langostas, cangrejos y langostinos caminando graciosamente sobre el as falto, se disponen a ver París y correr una juerga.

Un momento de confusión muy suertemente cómico....

El conductor de los crustáceos no sabe a que lado acudir.

Varios transeuntes le ayudan con el mejor deseo.

Y tras un cuarto de hora de pesca-juna pesca fructifera!-,las cajas son ce rradas de nuevo.

Pero, joh dolor!, al pasar escapado treinta.

¡Qué pena!.... ¡Con lo pervertido que está París!

Colección Inquietud

A UN COLÓN EL TOMO Páginas de un descontento, M. Gorki Evolución y revolución, Eliseo Reclús La guerra, Octavio Mirbeau

Ensayos sobre moral, Pedro Kropotkin En Siberia. Władimiro Korolenko La coacción moral, Ricardo Mella

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Suscríbase a La Prensa

LA ESPANA

ALMACEN DE ABARROTES Fábrica de Velas, Jabón v Fideos

100 varas al Oeste del Palacio de Justicia

Martinez & Co.

APARTADO Nº 211 LU LELEFONO Nº 694

Automóviles CHEVROLET Llantas FIRESTONE Aceites MOBILOIL Gasolina WICO

Costa Rica Motor Co

Gastar en puros extranjeros cuando por la mitad de su precio puede saborear los exquisitos de

HOLDER CLEAR STATE AND A STATE OF THE STATE

Bernardo A. González

es una solemne tonteria

Economics su DINERO

demuestre su buen GUSTO

Suscribase usted a "La

ELPROBLEMA DEL AGUA EN SAN JOSE

pitalina tiene un delicado problema por resolver, problema que entraña se guramente una importan. cia capital como es el de abastecer de suficiente agua a los vecinos.

Pero lo más importan te de este problema es el que si la Municipalidad y de fácil contanimación embargo de dejar limpia Municipalidad no resuel ligencia, pues no se ha cañería que responda a frente a los gastos que dad. epidemia de tisoidea que carecen casi en absoluto casa. cia, habrá de llegar y doros, accción que sin puede cumplirse si la co y más ayuno de inte- Nos parece que ha de hacer por consiguiente, mayor el número de víctimas.

El caso se presenta delicado por ocurrir lo que no debiera ser; el servicio de cloacas en San José es quizá el más malo de la República, porque al establecerlo no se pensó en el futuro de la ciudad, en la escasez de fuentes de agua y en que esta empresa necesitaba muchos miles de colones para quedar per fectamente al servicio.

El agua que hay en los tanques de los inodo ros, no tiene la presión suficiente para hecer llegar hasta donde es debido, las excecreciones que, poco a poco por falta de limpieza, atascan el tubode la cloaca y luego vie ne la pestilencia, el logro de un foco de infección

Marítimas

Limón, 3 - Hoy fondeó el vapor estadounidense Pas' tores, procedente de Nueva York, via Habana y Cristóbal con 14 horas de mar de Cristóbal, 142 tripulan tes, capitán R. D. Robins y consignado a la UFCo, Pasajeros: Ferdinand Caballe ro. James A. Ross, Lillian blemente, según indican los \$ 3.000,000 de la cosecha bro brasileño, señor Tobías oficial alguna a este plan, Ross, Margaret Calhoun, datos que damos a continua del 1923-24. Mary Cross, Mary K Cross, clon, por los cuales se puede Todo esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia tica de desviar el ferrocarril PAZO curará las Almorranas, simples, de algunos se formando esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia tica de desviar el ferrocarril PAZO curará las Almorranas, simples, de algunos se formando esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia tica de desviar el ferrocarril PAZO curará las Almorranas, simples, de algunos se formando esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia tica de desviar el ferrocarril pazo curará las Almorranas, simples, de algunos se formando esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia tica de desviar el ferrocarril pazo curará las Almorranas, simples, de algunos se formando esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia tica de desviar el ferrocarril pazo curará las Almorranas, simples, de algunos se formando esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia de algunos se formando esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia de algunos se formando esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia de algunos se formando esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia de algunos se formando esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia de algunos se formando esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia de algunos se formando esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia de algunos se formando esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia de algunos se formando esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia de algunos se formando esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia de algunos se formando esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia de algunos se formando esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia de algunos se formando esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia de algunos esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia de algunos esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia de algunos esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia de algunos esto parece Indicar, Méjico, en la conferencia de algunos esto parece Indicar, Méjico Mónica Campbell, Ora Ve- ver la importancia que una declaran los oficiales del de linternacional sobre comuniwing, Winifred C. Ewing, buena cosecha de lana tiene partamento de comercio, que caciones eléctricas. El miem Joseph Mosley, Dluas Ros- para ese país. tri, Carmen de Rostrup, Delia Goetz, Bess Bridges, haber vendido su cosecha de a donde se consumen sus aquí de los ferrocarriles na. Helen Jones, Bárbara Jones lana correspondiente al año proplos productos, pues está cionales mejicanos y los Jones, Phillis Jones, Cathe | de 1923-24, a precios exce- | visto que el Uruguay se ha miembros de los Estados | rine Parker, Anits Parker, tes, compré de los Esta- suplido en nuestres merca Unidos son Charles M. Pep-Eleanor Parker, Elizabeth dos Unidos durante los diez dos, mientras que ha vendi- per, Verne L. Havens y Parker, Abram C. Sasso. primeros meses del año fis do sus productos a otras na Minor C. Keith. Gabriel Jaramillo, Jorge cal actual \$ 14497,282 en clones. Sáenz, Marcella de Sánez, productos manufacturados, Walker H. Ward Betty de o sea un aumento sobre el de las importaciones de lana de este ferrocarril continen Aus Leonard Bendersky, mismo período del año au a este país, la suma total de nental, según noticias reci-Luis Darman, John Cha- terior del 33 por ciento. rris, Josph Clark, en cubier- Al mismo tiempo, el ga Unidos en el Uruguay, du espera que la última sección ta Josph Lee, Prudencia nado está dándoles a los rante los diez primeros me que une a Atocha con la Ar. mes Knowles, Florence Cam dos que el año anterior y se a roja la cifra de \$ 5.892,438 inaugurará este mes con mings, Doris Fiemal, G. S. espera que este estado de mientras que en la misma adecuadas ceremonias. Alfonse Chase, Felipe Villa prosperidad se mantanga fir época del año anterior, el tonova, Jaime Villanova, Ma- me por algún tiempo más. nuel Robles, Flora Fernández Emelina Acevedo, Rosa mercio que ha recibido estas canzó la respetable cantidad los puertos del norte de B Herrador, Gonzalo Sáenz datos, llama la atención al de \$ 23.458 159. Adam Palavicini, Manuel hecho de que las cantidades La mayor parte de la co Perú, con la excepción del Christina Samuels, Adolphus de los Estados Unidos han este año fué vendida a Eu 197 sacos. Pasajeros en trán. Estados Unidos sólo le nan su cosecha. sito 3.

La Municipalidad ea- Ha de comprenderse que el servicio de cloa- suprimirse esa medida, cas con escasez de agua, es nn medio seguro para la contaminación de cualquier epidemia

no tiene cómo hacer para cualquier enferme- la tasa, no tiene fuerza ve muy pronto este hecho otra cosa con los las necesidades presentes

para deshalojar bien de problema. demanda una obra tan Los vecinos de la re- tanta suciedad, la tubular Y la injusticia con el la higiene, contra todo lo urgente, claro que la gión norte de la capital, que está dentro de la vecindario se ha hecho que significa limpieza. se antes de esto.

mayor, cuando han creí- La escasez del agua haahora azota la ciudad de de ese servicio eficiente Estas circunstancias do que midiendo el agua ce a los vecinos ser des- dre Carazo ya son insu-Cartago, por estar noso- del agua y se ven preci- hacen pensar en que nin alcanzaría para el abaste cuidados hasta consigo ficientes y las aguas del tros a muy corta distan- sados a baldear los ino- guna orden de higiene cimiento; nada más ilógi mismos.

medidores que ir contrajy futuras de la capital, y

Fábrica de Hielo, Cervezas y Aguas Gaseosas Lager grande y pequeña

Aguas minerales: Kola Doble Kola Champagne Cream Soda - Gengerale

Doble Grandely Pequeña

Maquinas de escribir y sumar SE REPARAN EN LA OFICINA DE - VICENTE LINES =

Apartado 26 - SAN JOSE - Telefono 1027

SI ESTE ANO USTED SE MOJA es porque así lo quiere. VEA USTED LO QUE OFRECEMOS: paragüas de seda, paragüas de algodón, paragüas de pura seda, para hombres y señoras. UNA ESPECIALIDAD: paragüas de tamaño grande para usarse en el campo. Nuestro surtido de paraguas lo hemos hecho en EUROPA. por ello son buenos. PRECIOS: desde & 8 00 hasta & 40.00. TENEMOS ALGO ESPECIAL a & 13 00 para señora y a & 12.00 para hombres.

Uruguay esta pasaudo por una era miembros estarán presentes que la ruta pase por el inte de excelente prosperidad

Ilménez, Nicanor Guillén, Importadas por el Uruguay secha de lana del Uruguay viaje en vapor el Lago de Jones, Rigoberto González, aumentado notablemente, no ropa, o sea un total aproxicomprado al Uruguay lana

Uruguay ha mejorado nota su cosecha de 1922 1923 y en jira por el país y el miem ricano dará consideración

un país no se tiene que su bro mejicano es Francisco El Uruguay, después de plir precisamente del lugar P. de Hoyos, representante

tal comprado por los Esta El departamento de co dos Unidos en aquel país, al nexión de Buenos Aires con

Pronto será decidido (Iplan para el más pronto posible de ferrocarril New York-Buenos Aires Agua, mucha agua pi-

de Nueva York a Buenos América. Aires, una distancia de más de 10,000 milas, se celebrará tad y gastos en la construc-Panamericana aquí el próxí los Estados Unidos.

y los planes de las actividacon excepción de la Argentina. El representante chile-

La labor progresa rápida A consecuencia de la baja mente en el trazo boliviano lo comprado por los Estados bidas en la legación y se Perez, Ricardo López, Ja uruguayos mejores resulta ses del presente año fiscal, gentina en La Quiaca se

> La terminación de la línea la Atocha permitiría la co-Chile o tal vez hasta Lima, Titicaca.

La seclón norte del ferro Carga 7434 bultos, Correos obstante el hecho de que los mado del 90 per clento de carril panamericano ha sido completada desde Nueva York a la frontera de Gua-

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica

WASHIGTON.—La reu', temala y terminada la sec nión inicial de la recleute ción sur de Buenos Aires a panamericana, cuyo propó- por realizar los tramos en sito es estimular la termina | Centro América y en las ción de toda la rota férrea repúblicas del norte de Sud

Debido a la gran dificul

montañosas regiones de Como 30 de junio, compuesta lombia. Ecuador y Perú, el de miembros de la Argenti- comité panamericano puede na, Brasil, Chile, México y que dé consideración a la sugestión del delegado ar-La primera reunión se gentino señor Juan A. Bria concretará a la organización no, de que se cambie la ruta original, siguiendo, en vez des futuras del comité y se de la región montañosa a lo cuenta con que todos los largo de la costa del Pacífico, rior de Sud América hasta el noroeste de Bollvia. Crée· no, señor Santiago Marín se que esto acorta la distan Vicuña, está actualmente cia, pero no se sabe si el La situación económica del por valor de \$ 18 000 000 de con la comisión de caminos comité ferroviario paname-Moscoso, está en cludad de que tiene la desventaja polí Se garantiza que el UNGUENTO de algunos países sudameri 6 á 14 dias ó se devolverá el dincro.
Hecho por la PARIS MEDICINE CO.

pues nada se obtiene con ella, y como antes hemos dicho, es peligrosa en es tos momentos de epidemia, porque a falta de aseo, la enfermedad encuentra mejor terreno.

El asunto es resolver la construcción de una no otra cosa debe hacer-

Si las fuentes del Pa-Tiribí también, ¿por qué tardar tanto en la aprobación de la mejor mane· ra de conseguir agua? Ya se le ha dado suficientes vueltas al proyecto y aún está en manos de este y aquel Ingeniero. ¿Hace falta certeza en sus estudios? désele a otros, aunque sean extranjeros, pero súrtase lo agua a los vecinos.

de la salubridad pública.

Que no crea ni por un momento el Subsecretario de Salud en las órdemente organizada comisión lago Titicaca, sólo quedarán nes condu ce ntes para combatir la epidemia, si no se reglamenta el servicio higiénico, si no se mejora el caudal de agua y si no se tiene concienen el edificio de la Unión ción del ferrocarril en las cia de cobrar altos impuestos sin ser servidos.

> LIBROS EN VENTA A & 5.00 el tomo empastado T TASSO

LA JERUSALÉN LIBERTADA FPI y MARGALL CARTAS INTIMAS

> LAS LUCHAS DE NUESTROS DÍAS

HISTORIA DE LA PINTURA EN ESPAÑA, rústica (3 50 LAS CLASES JORNALERAS

C 0 75 L. ALAS "Clarin" DOCTOR SUTILIS

LAS ALMORRANAS SE CURAN EN 6 A 14 DIAS

St. Louis E U de A

Sociedad Española de Beneficencia INVITACION

El próximo domingo, 6 del corriente, será descubierto el monumento que acaba de construirse en el panteón de esta sociedad. A las 8 y media de la mañana, procediéndose a la bendición del mismo, acto que será oficiado por S. S. el doctor don Rafael Otton Castro y Jiménez, Arzobispo de esta Arquidiócesis. Para ambos actos se lovita a los miembros de esta Sociedad, especialmente, y a los españoles y amigos de la colonia hispana, en general.

San José, 3 de Julio de 1924.

Paulino Buruaga Presidente

V. M. Cabrera Secretario

Manuel Madrigal Q.

FRENTE AL PALACIO DE JUSTICIA

Baratillo de casimires y ropa hecha LOS PRECIOS MAS BAJOS DE PLAZA

Conocidos son

SOURCE OF STREET, STRE

ANTINERVIOSO

El gran remedio para

el que sufre del corazón

y de ataques nerviosos.

INYECCION 33

gación, etc. Famoso por

EMBROCACION

BLANCA

PANALTOL

fermedades bronquiales

De venta en la

Farmacia

"EL COMETA"

100 v. Oeste Mercado

POR LAS TARDES LEA

USTED LA PRENSA

El Diario de infor-

El defensor de todas

La información na-

cional extranjera, es-

pañola, y literaria

más completa que se

Lea usted diariamente

LIBROS EN VENTA

A & 5 00 el tomo empastado

LA FORTUNA DE LOS ROU-

EMILLIO ZOLA

LA TIEKRA

EPISTOLARIO

Señoritas.

VERDAD, 2 tomos

TRABAJO, 2 tomos

LOURDES, 2 tomos

GON, 2 tomos

L'ASSOMMIOR, 2 tomos

Eloy Jiménez M.

cáolca, Carrocería y Electri-

cidad detrás del Colegio de

Instalará su taller de Me-

PRENSA

puede apetecer.

mación y de cultura

más antiguo.

las causas nobles.

Cura las toses y en-

Lo mejor para el reu-

su eficacia.

matismo.

Para gonorreas y pur-

donde

To la reducción neval en el Mediterráneo es vista con simpatia por los EE. UU.

Mediterráno es vista con tos. simpatía por el gobierno nor teamericano.

mamentos que tiene en Al consignar la futura

las autoridades norteameri- | Spalato, Valona y los regio la limitación naval con el que se realice el sueño italia deseo de Francia de pro no de hacer dei Adriático teger la línea de comunica- el Mare Nostrum. clones y transporte can el Africa. Los franceses con-sienten de mala gana en Teatro Completo destinar alli sus cruceros ligeros, submarloos y des troyers como parte del plan! para aumentar sus unidades para el transporte de tropas

El hecho de que la ruta Reja : Apéndice de Inglaterra hacia el orien te sea a través del Mediterráneo con Gibraltar y Mal ta como bases, ha presenta

Para repellos

PRECIOS

-más bajso de plaza-

Hierro para techos

0- Y-0

Alambre para cercas

ALVAREZ & CLEVES Frente a la Artilleria

WASHINGTON .- Aun'l logleses enviarian sólo na que no s: ha recibido con fir- ves auxiliares de combate ! mación respecto de la confe en el caso único de que los rencia naval de los países otros buques mediterráneos del Mediterráneo que tiene se redujeran proporcional pensada el primer ministro mente. La consideración de Mussolini de Italia para este estos dos problemas medi verano, los representantes terráneos se cree que será oficiales de los Estados Uni materia de deliberaciones dos declaran que toda ten significativas cuando se reudencla hacia la limitación na la próxima conterencia de las fuerzas navales en el luternacional de armamen

Al discutirse hoy el resur gimiento de Italia en el Los peritos navales de Washington Post, del cual aquí declaran que proba les Jese editorialista el exblemente se prestará mucha sembajador en Londres Geor ficlo del gran actor cómico atención en los asuntos del ge Harvey, se refiere que el Mediterráneo en la confe acercamiento italo-hispano

mientes el presidente Coo emigración Italiana, en el Tal conferencia, aseveran Norte, Pola, Dara, Sabenico.

Alvarez Quintero J S

A & 3.50 TOMO

PRIMEROS ENSAYOS Prólogo: Esgrima y amor: Bede Africa a Europa en caso lén, 12, principal : Gilito : La me. Sin embargo, en los puperegrino: Las casas de cartón: La

II. COMEDIAS Y DRAMAS La vida íntima : El patio :Los

III. COMEDIAS Y DRAMAS La pena : La azotea :En dilo:

Las flores do la conclusión de que los IV. SAINETES Y ZARZUELA La buena sombra : Los borrachos El traje de luces : El motete : E estreno: Abanicos y panderetas A Sevilla en el "botijo"!

V. COMEDIAS Y DRAMAS La dicha ajena : Pepita Reyes: Mañana de sol.

VI. COMEDIAS Y DRAMAS La Zagala: Amor a oscuras. La casa de García: A la luz de la luna.

Prensa"

GBBB BBBBBBBBBBB "LA VICTORIA" - De Marin Rico

Genero mantel blanco	\$ 3 00 vara
Género mantel colores	3 5 1 Vara
Frazadas españolas	22 00 3 u.
Medias para niños finisimas	0.75 par
Crespones de .eda todo color	5-50 vara
Jersey varios colores	600 vara
Cristal Crepé	7-50
Seda cruda	3 00 vara
Seda china varios colores	2-25 vara

Cien vrs. al Norte de la Botica Oriental

Se previene al público que los impuestos y servicios municipales correspondientes al tercer trimestre del corriente año, deben ser pagados en el Banco Costa Rica durante los primeros quince días del mes de julio próximo (artículo 45 de la Ley de Hacienda Municipal).

Tambiéa se previene a todas las prersonas que estén atrasadas en sus pagos q' se pondrán en todo su vigor los articulos 41, 42, 43 y 44 de la Ley de Hacieuda Municipal.

Gobernación de la provicia de San José 22 de junio de 1924.

THE PERSON NAMED AND ADDRESS OF THE PERSON NAMED AND ADDRESS O

ROGELIO SOTELA, Gobernador

Quince dias solamente

GRAN BARATILLO

DISGOS ee COE WILLED Dee Buenos para cualquier máquina parlante

Antes & 3.00 o: -: o Ahora & 1.50 Los famosos discos de nuevo proceso silenciosos que han revolucionado la industria Venga a oirlos

J. P. Arango & Co.

Frente a "La Alhambra" *****************

Cronica teatral

verdes.

asombrado. Como que nun

ños atrevimientos. Y aque-

escabrosas son las escenas.

El beneficiado fué salu-

de su personaje dieron mu

cho que refr al público, que

celebró con grandes aplau

regalo, se representó el cua

dro del cabaret de "Los dien

poc) tarde, cosa que co le

por el éxito de su beneficio

Baratieri", porque hay mu

cha gente que no lo ha visto

Moderno se replte la famosa

opereta 'La Duquesa del

Bal Tabarío" que tanto gus

de la empresa Sonora, que

se dice llegará muy pronto,

tenemos muy buenas refe

tantes mejicanos en su ma

yorla. En ella figura una

gran soprano, un barítono

y un buen tenor. Son artistas

OTRA COMPANIA

DRAMATICA

esta capital la compañía dra

acaba de obtener grandes

rardo de Nieva, llevan un

repertorio interesantisimo,

compuesto de obras nuevas

buenos los espectáculos

éxitos en Colombia.

y muy celebradas.

que se nos preparan.

Se nos asegura que dentro

Está compuesta por can-

ta en nuestra cludad.

LA OPERA

dignos de oirse.

renclas.

EN EL MODERNO

Esta noche "El gringo

gusta a nuestro público.

La función terminó un

sentarse en escena.

tuaciones.

tes del perro.

verlo.

EL BENEFICIO DE VI-LLANOVA

Como estaba anunciado, jóvenes alegres y viejos anoche se celebró el bene Esteban Villanova en el Teatro América, con un rencla internacional de ar. ha contribuido mucho a ello público distinguido y nume:

Se nos dió a conocer el lidge a seguidas del ajuste editorial, se prevéo nuevos vaudeville slemán "La gran europeo sobre reparaciones. con la Argentina, Africa del familia", traducido por un autor argentino. Es un juguete con todas las caracte canas, trataría de reconciliar nes internas, lo cual hará rísticas de su género, alegre y picante, un poco subido de color, aunque no tanto que corremos. como los vaudevilles franceses que tanto se prodigan en París para encandilar a los extranjeros y hacerles gastar la plata.

El final del segundo acto es de mucho efecto y las últimas escenas de la obra son graciosísimas.

Sin embargo, en los púaunca pudo arralgar el género vaudevillesco y no des· pertó grandes entusiasmos

El Reglamento de Tráfico

Julio 3. de 1924

Señor Jele de Tráfico.

Cludad.

A fia de que Ud. dispon ga lo conducente para que se ponga en vigencia, le tras cribo la siguiente disposi

INSPECCION DE TRA-FICO

Se hace saber a todo con ductor de vehículos que des de el 15 de julio en curso en adelante el tráfico por la avenlda "Fernández Güell" sólo se hará en direcciún de Este a Oeste, dentro de las zonas que marcan las calles 9ª y la "Pasteur."

Los carros de Tranvía que deben tomar cambla-vías, l no los tomarán sino cuando de algunos días llegará a llegue el carro que debe dársele la vía.

mática Adams Nieva, que En ese trayecto ningún vehículo podrá permanecer estacionado sino a una distancia por lo menos de veln. ticinco varas cerca de las esquinas, y por el menor

tiempo posible. Para hacer efectivas esas disposiciones queda autorizado el Inspector de Tráfico, de acuerdo con las auto ridades de polícia, para ha cer efectiva, aute el Agente Principal de Policía Municipal, la multa de veinticiaco colones a todo el que contraviolere esta ordeo.

ROGELIO SOTELA Gobernador.

> DONATO YGLESIAS Inp. de Tráfico V° B°-RICARDO MONGE Director General

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa

literatura

leta propia de su especial sentimental pesinismo, ne ensimismado y solitario de LA PATRONA ha sido hacia una mujer que exitó ya traducido a varias len su ateoción en una Iglesia guas, como singularizado porque la gente lo juzga de Petrogrado, y en cuya ejemplar de la moderna como un espectáculo para casa, por obra del azar, lle literatura rusa. gó pronto a ser huésped Esta obra se halla de venúnico, en compañía, como ta al precio de c. 2,00 en la SI nos trajeran las comeaquí decimos. Ella vive con administración de LA PRENdias de esa clase que ahora un hombre extraño, medio sa. se están representando en brujo, medlo embaucador, toda la Europa Central, formando la pareja más sinnuestro público se quedaría gular y misteriosa imaginable y para nosotros casi ca se había llegado a tama. inverosimil. Parece corres pender la joven al amor de llos públicos aplaudes con su loquilloo, contrariado al mayor delirio cuanto más esquinado dueño de la habitación, que ejerce sobre su Es un signo de los tiempos compañera, o lo que sea, un dominio casi mágico, efecto de una vida anterior para dado con una ovación al preambos terriblemente torras cosa. El final es sorprenden La frescura y el desenfado dente, Inesperado. ¿Estaba la joven loca al arrojar de si, violenta, al enamorado? ¿Lo sos las más complicadas si-

Finalmente y como de la epopeya deprimente de un desgraciado e indigente

Felicitamos a Villanova A. ZAMBRANA

Ideas de Estética, Literatura y elo-

GUILLERMO VALENCIA Ritos (poesías) y no quiere quedarse sin JOSE ORTEGA Y GASSET Palabras, Obras, Cosas...

SOFOCLES

Esta noche en el Teatro PLUTARCO VIDAS PARALELAS, 5 tomos

> TRATADOS V.BLASCO IBANEZ

De la compañía de ópera B. PEREZ GALDOS

DONA PERFECTA EL ABUELO : CELIA EN LOS

LO PROHIBIDO, 2 tomos EL DOCTOR CENTENO, 2 t MISERICORDIA EL CABALLERO ENCANTADO

REALIDAD LA FONTANA DE OPO LA INCÓGNITA

TRISTANA OSE DE MATURANA

NARANJO EN FLOR R. DE CAMPOAMOR

ESCRITOS POLÍTICOS IUAN MARAGALL ARTÍCULOS, 5 tomos

Como se ve, son muchos EDUARDO ZAMACOIS EL OTRO

JAIME CARRANZA

Qué es lo que Ud. necesita? Menajes? Utensilios de cocina? Implementos de uso doméstico? Todo lo encontrará económicamente y a su gusto en

"La Casa" el almacén de todas las clases sociales. Es Ud. obrero? Cualquiera que sea la indole de su trabajo o actividad, no olvide que todo lo que Ud. ne cesita para su casa, lo encontrará en nuestra tiend ..

____ : Avenida Central := SOCIONA DE LA CONTRACTOR DE LA CONTRACTO

Los libros del día

En LA PATRONA, el quiera los escritores rusos

El tomo titulado LA PA- alcohólico a estilo ruso, con TRONA, con el nombre de todo el tetricismo aplanante la primera de las tres nove de ese vicio en los países las cortas que conti ne, es del Norte; y forma la terce. obra originalisima de Dos | ra novelita un episodio martolevski, autor ruso comple- cadamente bufo de la vida tamente desconocido entre burguesa moscovita; su acnosotros, que ahora precen- ción muy movida, sobre la ta la Editorial Sempere, por base de un futil incidente, vía de expresiva muestra de resulta para nosotros lovero. uno de los rumbos de la símil per su inusitada exmoscovita del travagancia. presente.

autor ha pintado con la par costumbristas; hondos en su téculca, el amor de un ente bulosos como su cielo. Este estaba o era un miserable su dominador?

La segunda narración es

LIBROS EN VENTA

A & 5.00 el tomo empastado

La Administración: Estudios Jurí-

cuencia: La Poesía de la Historia.

Edipo Rey : Edipo en Colona : An

BALTASAR GRACIAN

ORIENTE

CUENTOS VALENCIANOS

INFIERNOS, 2 tomos

LA DE BRINGAS ELECTRA : EL TACANO SA LOMÓN, 2 tomos

CANCIÓN DE PRIMAVERA

POESÍAS COMPLETAS, 3 tin: Evangelina Adams y Ge. QUEVEDO PÁGINAS ESCOGIDAS

ELOGIOS

UNA VIDA EXTRAORDINARIA

Cambio

Hoy a las 13 horas

Nueva Tork,	401
Loadres	346
París	104
España	266
Italia	88
Sulza	357
Bélgica	90

Busque LA PRENSA